
Antrag auf Zurückstellung der Beschlussfassung des Beirats zum 

Containerstandort Hohentorspark, konkret Tagesordnungspunkt 4a der 

Tagesordnung für den 05.12.24 

 

Die Bürgerinitiative Hohentor fordert den Beirat auf, die Beschlussfassung über die 

Verlängerung der Sondernutzungserlaubnis für einen Szenetreff am Hohentorspark 

auf einen Zeitpunkt im Januar 2025 zurückzustellen, nachdem das nächste Treffen 

des runden Tischs stattgefunden hat. 

Wir möchten ausdrücklich betonen, dass wir die Beschlussfassungen zu den 

weiteren Tagesordnungspunkten zum Szenetreff, also Tagesordnungspunkt 4b, 4c 

und 4d für sinnvoll halten. Hier befürworten wir, dass der Beirat für finanzielle Mittel 

und räumliche Alternativen zum Szenetreff Container sorgen möchte. 

 

Begründung: 

Zweck des Runden Tischs zum Drogencontainer im Hohentorspark ist es, gemäß 

Aussage Beirat in der 1. Sitzung des Runden Tischs am 20.11.24, offen die 

Argumente aller Betroffenen zu besprechen. 

• Die Bürgerinitiative hat klar gemacht, dass sie ohne hinreichende Perspektive 

seitens der Politik einer Verlängerung der Sondernutzungserlaubnis NICHT 

zustimmen wird. Sie behält sich vor ggf. rechtliche Schritte gegen die 

Folgegenehmigung einzuleiten. 

• Die Innere Mission als Antragstellerin hat betont, dass sie den Antrag auf 

Verlängerung der Sondernutzungserlaubnis nicht gegen den Willen und 

Widerstand der Anwohner stellen wird. 

• Die Vertreterin des Senators für Inneres und Sport hat ausgeführt, dass eine 

Folgegenehmigung problematisch werden kann, wenn zeitnah keine 

nachhaltige Perspektive erarbeitet wird. 

Wir sind vom 1. Runden Tisch mit der Gewissheit aufgestanden, dass die 

Entscheidung über eine Verlängerung der Sondernutzungserlaubnis mit der 

Bürgerinitiative gemeinsam besprochen und getroffen wird. 

Umso überraschter waren wir, als wir durch die Tagesordnung der Beiratssitzung am 

heutigen Tag erfuhren, dass der Beirat heute über die Verlängerung der 

Sondernutzungserlaubnis für einen Szenetreff am Hohentorspark beschließen 

möchte OHNE dass die Bürgerinitiative darüber im Vorfeld informiert wurde. 

Daher beantragen wir die Zurückstellung der Beschlussfassung zu TOP 4a. 

Wir bitten, diesen Antrag mit ins Protokoll aufzunehmen. 


